

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 27. Oktober 2022

Erste Entega-Ladesäule in Mainhausen aktiv

Gemeinsam mit Tim Tolksdorf vom Regionalmanagement der Entega AG in Darmstadt wurde dieser Tage die erste PKW-Ladesäule des Energieunternehmens am Campingplatz und Badeseen Mainhausen in Betrieb genommen.

In Zusammenarbeit mit dem Tiefbauamt der Gemeinde konnten zwei Ladepunkte direkt am Eingang des Badesees Mainflingen errichtet werden. Betriebsleiter Jens Kretzschmar freut sich sehr über das nun erweiterte Angebot für die Camping- und Badegäste in Mainhausen.



Bild: v.l.n.r. Jens Kretzschmar (Eigenbetrieb), Thorsten Zeizinger (Tiefbau), Bürgermeister Frank Simon, Tim Tolksdorf (Entega AG)

Insbesondere für die zum Teil weit anreisenden Campinggäste bieten die Lademöglichkeiten einen deutlichen Mehrwert bei der Nutzung der Campinganlage in zentraler Lage im Rhein-Main-Gebiet.

„Um der stark gestiegenen Nachfrage von Lademöglichkeiten nachzukommen ist es ENTEGA wichtig dem Ladesäulenausbau vorrausschauend und bedarfsorientiert in der Region nachzukommen. Im Rahmen einer Förderzusage vom Bundesverkehrsministerium konnte das gemeinsame Projekt in Mainflingen umgesetzt werden.“

Bürgermeister Frank Simon lobt die gute Zusammenarbeit mit der Entega AG beim ersten gemeinsamen

Ladeinfrastrukturprojekt, welches das Angebot in Mainhausen ergänzt und hofft auch in Zukunft auf weitere gemeinsame Projekte.